

Un été haut en couleurs à l'accueil de loisirs



Juillet, c'est le mois du voyage dans le temps !
Cet été, l'accueil de loisirs de La Vallée à Beaufort-en-Anjou s'est transformé en une véritable machine à remonter (et avancer) le temps ! Pendant deux semaines, enfants et animateurs ont vécu une aventure haute en couleur, rythmée par les rires et les découvertes.

Au programme de ces deux premières semaines : cap sur le Moyen Âge, puis direction... 2048 !

Un immense bravo aux équipes d'animation pour leur énergie, leur créativité et leur bienveillance. Et surtout... un grand merci aux enfants, dont l'enthousiasme a illuminé chaque journée !